

Critica Nobel monopolios (El Reforma 20/10/09)

Critica Nobel monopolios (El Reforma 20/10/09) Heckman señaló que México requiere incentivos para combatir la informalidad. Foto: Archivo Los monopolios en diversos sectores de la economía mexicana han elevado costos y retrasado el crecimiento, señaló el experto REFORMA / Redacción Ciudad de México (20 octubre 2009).- El premio Nobel de Economía en el año 2000, James J. Heckman, afirmó que el enorme impacto negativo de los monopolios en México hacen que la economía pierda "su filo competitivo". "La economía mexicana es lenta, altamente regulada y con mucha dependencia del petróleo", dijo al participar en la conferencia internacional "Retos y Estrategias para Promover el Crecimiento Económico", organizada por el Banco de México (Banxico). Ante representantes del FMI y de gobernadores de bancos centrales, sostuvo que los monopolios en diversos sectores de la economía mexicana han elevado costos y retrasado el crecimiento, reportó la agencia Notimex. Heckman señaló que México requiere incentivos para combatir la informalidad, cuyo crecimiento ha sido favorecido por la alta regulación. En lo laboral, dijo que la formación de habilidades es lenta, debido a la rigidez de los sindicatos y el ineficiente sistema educativo del País. El catedrático de la Universidad de Chicago resaltó que el alto nivel de desigualdad en diversas regiones de México "debería preocupar a todos" y debe atenderse con recursos y programas contracíclicos.